

令和元年 8 月 16 日

民生児童委員

三恵バイオマス発電所の騒音・悪臭による健康被害調査中間報告書

調査地区は東区 3 丁目及び 4 丁目の 1 3 6 軒の訪問聞き取り調査行った。

3 丁目 5 4 軒 4 丁目 8 2 軒 (答えて頂いた方のみの現状件数)

調査期間令和元年 6 月 2 7 日～8 月 3 日

※臭いによる被害 (悪臭)

1 : 頭痛・めまい・吐き気・嘔吐・食欲不振 1 2 件 (医師の診断書 1 名)

人により差は有るが広範囲で確認される。特に小学生や高校生でも確認

2 : 窓が開けられない (部屋に臭いがこもる) 2 3 件

3 : 洗濯物を外で干す事を躊躇する 7 件

4 : 子供への影響が心配・不安 8 件

5 : アレルギー性鼻炎ひどくなった (以前は季節的だったが 稼働後鼻炎症状発症
ここ 1 年半は慢性的) 5 件

6 : 喉がイガイガ・ガラガラ症状 3 件

7 : 喘息が酷くなった (外出時マスク持参必要) 2 件

8 : 目がしょぼしょぼする 1 件

9 : 換気扉開けると臭いが入るので使用出来ない 1 件

10 : 咳き込むと止まらない 1 件

11 : 悪臭を感じて気分不快、ストレスを感じる。 7 5 件

幼児 2 件 小学生 3 件 高校生 2 件 年齢も広範囲

悪臭を感じている人は広範囲に及び、年齢も幼児から老人まで広がっている。

(円覚寺 土師南地区 土師宮町)

※騒音による被害 (ゴーと鳴り響く音・重低音)

1 : 騒音のため窓を閉める 2 1 件

2 : 窓 (雨戸) 閉めても寝付きが悪い不眠 1 4 件

3 : 使用出来ない部屋 (寝室変更含めて) がある 9 件

4 : 騒音を消すためテレビは大音量、でないと見られない 3 件
(わざと一晩中テレビはつけている方もある)

5 : 騒音を消すため家にいる時は音楽を流している 1 件

6 : 仕事をしている時は雨戸閉めるが集中出来ない 1 件

7 : 騒音が耳にこびりついて気になる⇒ストレス・精神不安
5 2 件

8. 無理やり眠りたい為深酒をしている。 2件以上
9. 夜中や朝方起きるとエンジン音でそのまま眠る事が出来ない。
朝方1時から4時の間に目が覚めてからエンジン音が気になり再び眠る事が出来ない。 データ有り
10. 昼間に眩暈がする。 眩暈の為部屋の中で転んでしまった。MRI検査を行った。
11. 夜勤勤務から帰って来ても眠る事が出来ず、交通事故を起こしてしまった。

全体的な事

12. 悪臭騒音からくるストレスで、家庭内不和などの悪影響も発生している。
これまでに数件の事例を確認している。

被害を訴えておられる方々は騒音に関しては発電所の近隣に集中していますが、悪臭に関しては広範囲に影響を及ぼしています。

また悪臭との相関は有りませんが、今回7月17日と25日に行われた西保健所の立会い煤煙測定で不正検査が発覚しました。その為、新たに健康被害への懸念が増しています。改めて専門家や市議会議員、住民代表立会いの下での煤煙測定検査を要望します。